



PARTICIPA INJUVE TAMAULIPAS EN PRIMER ENCUENTRO NACIONAL DEL NUEVO IMJUVE

Posted on diciembre 9, 2024 by Sandra Torres

Con la presencia de los 32 titulares de Juventud de las entidades federativas

Sandra Torres/En Círculos

Ciudad de México.- El Instituto de la Juventud de Tamaulipas (INJUVE), encabezado por su director general, Oscar Azael Rodríguez Perales, participó en el Primer Encuentro Nacional del Nuevo IMJUVE realizado en el Salón Hispanoamericano de la Secretaría de Educación Pública, en la Ciudad de México.

Este evento fue presidido por Abraham Carro Toledo, director general del Instituto Mexicano de la Juventud (IMJUVE), organismo que tuvo a bien coordinar este encuentro, el cual reunió a las y los titulares de Juventud de las 32 entidades federativas con el objetivo de articular acciones conjuntas para el bienestar de las juventudes en México.

Durante el encuentro, se planteó el lanzamiento de algunas iniciativas clave del gobierno federal, encabezado por la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, entre las que destacan campañas como, “Para Soñar No Necesitas Volar”, dirigida a la prevención de adicciones a través de redes sociales, y la organización de clubes de lectura en centros educativos de todo el país.

Además, la implementación nacional de “Tequios”, que son jornadas de trabajo comunitario que permitan a las

personas jóvenes involucrarse en la mejora de su entorno, campaña que contará con la cooperación de las instancias de Juventud de los diferentes estados de la República.

El titular del INJUVE Tamaulipas, citó el mensaje compartido en el encuentro, “hoy más que nunca, México requiere a sus juventudes como protagonistas de su historia, unidas y de la mano. Encuentren en nosotros un aliado, queremos construir patria para los que más lo necesitan, para las y los olvidados, para todas y para todos”.

Finalmente, destacó su respaldo al proyecto presentado por el IMJUVE y resaltó el compromiso del gobernador, Américo Villarreal Anaya, y del secretario del Trabajo, Luis Gerardo Illoldi Reyes, que, a través del modelo de gobierno transformador y humanista, siendo aliados de las juventudes del estado, impulsan la inclusión, participación social y su desarrollo.